## Rameaux 2023

En une même célébration il nous est donné de passer d'une acclamation exaltante de Jésus entrant à Jérusalem à sa condamnation ignominieuse quelques jours plus tard. Dans une même célébration nous sommes passés de la joie de marcher à la suite de Jésus Messie à la lâcheté et l'abandon devant le sort qui lui est réservé...

La semaine sainte s'ouvre avec ce dimanche de la Passion et des Rameaux. Cette foule qui avait acclamé Jésus est-elle différente de celle qui se laissera emporter à le condamner ? Cette foule qui voyait en Jésus un libérateur est-elle différente de celle qui étouffera sa conscience devant la pression politique et religieuse ?...

Jésus, après avoir été entouré par une foule nombreuse et soutenu par tant de disciples, se retrouve seul face à ses juges, seul face à la mort.

Comme il est troublant de voir combien nos élans généreux, nos désirs de bien faire, nos attaches affectives sont parfois si fragiles! Comme il est troublant de voir combien notre foi en Jésus peut être cachée lorsque l'opinion publique ou la majorité pense autrement! Comme il est troublant de voir que nous sommes capables de nous taire alors que le monde attend notre témoignage! Comme il est troublant de voir que nous pouvons passer si vite de la joie de croire à la honte de croire!...

Ce qui est rassurant pour nous c'est que Jésus n'a aucun ressentiment à notre égard. Dans le cœur de Jésus, il y a certes la tristesse de nous voir le trahir par notre péché, mais il y a surtout l'amour et le pardon qu'il veut donner à chacun. Jésus ne condamne pas Pierre qui l'a renié trois fois. Jésus ne veut pas la mort de Judas qui l'a livré. De la même manière, Jésus attend de nous que nous trouvions en lui la paix que nous avons perdue par nos mauvais choix et par notre lâcheté. Jésus attend que nous venions à lui pour recevoir le pardon de nos fautes et la joie de la réconciliation. Jésus a souffert la Passion précisément pour que nous ayons la vie en plénitude.

Ne laissons donc pas Jésus Christ seul dans sa Passion ; accompagnons-le sur la Croix et laissons-nous entraîner, avec lui, dans sa Résurrection.

Tout au long de cette semaine, plusieurs rendez-vous, tous importants, nous attendent. Jeudi soir, nous nous trouverons à table avec Jésus instituant l'Eucharistie et lavant les pieds de ses apôtres. Vendredi, nous vivrons le chemin de la Croix le matin avant de vénérer cette croix sur laquelle Jésus livre concrètement son corps et son sang. Enfin, samedi soir nous entrerons dans la nuit pascale, en accompagnant Cindy qui y recevra les sacrements de l'initiation chrétienne. Et nous recevrons, à nouveau, le message retentissant de la Résurrection!